

# 桜樹会だより

第42号 平成30年7月31日

HP: <http://kosaita.or2.ne.jp/>

発行 埼玉地区交遊会・桜樹会

〒340-0193

埼玉県幸手市権現堂1134-2

コスモ石油(株)中央研究所内

TEL 0480-42-2211

## 平成三十年度総会開催される！

### 総会

平成30年度埼玉地区交遊会・桜樹会の総会は4月21日（土）真夏日を思わせる快晴の下、コスモ石油中央研究所において48名の会員が集い開催されました。

冒頭、二宮会長の開会の挨拶ならびに本部理事会の報告があり、「26年間基金に手を付けず運用益と入会金にて運営してきましたが、4100名の会員平均年齢が75歳を超え、新規加入も低調な状況を見ると、10年後には会員が2200名、15年後には1000名程度になる可能性がある。そんな状況下、基金に手を付けずに置くことに疑問を感じる。今後、支部の活動状況を鑑み活動資金として配分したい。」との方針が示され、本年度から基金の運用益と基金の取り崩しにより会を運営するよう方向転換することになりました。

続いて平成29年度事業報告および次年度事業計画案、会計報告および予算案並びに会計監査報告があり、審議後全議案についてご賛同を頂きました。その後「交遊会・桜樹会ホームページ」の運営状況について説明があり、新たに専用パソコンを導入し更に充実させ、会員相互の交流の場として活用して行くことにしました。

本年度のセミナーは「カード支払いでマイルを貯めて楽しい旅に出かけましょう」と題し、二宮会長より体験を基に得々話を披露致しました。

### 懇親会

休憩をはさみ参加者全員の記念撮影に続き、ゲストハウスにおいて懇親会を開催致しました。会社側から山田中央研究所長をはじめ部門長6名の参加を頂き、益々お元気な小西さんによる乾杯のご発声ではじまり、初参加の方々の紹介や遠方から参加された方の近況報告を頂きました。

その後、ビンゴゲームで運勢の確認を行い盛会のうちに再会を誓い散会となりました。

（小林 記）

### 会員消息

交遊会桜樹会合計 200名 （平成30年7月31日現在）

埼玉地区交遊会（会員数121名）

桜樹会（会員数79名）

転入 古賀 幸洋

入会 三村 幸弘

（順不同敬称略）

## 囲碁同好会

2018年度春季東京・埼玉地区合同囲碁大会が、2018年5月19日(土)にコスモエネルギーHD本社8階会議室において開催されました。

参加者は16名(東京11名、埼玉5名)で、前回よりも2名少なく、過去最少の参加人数の中、熱戦が繰り広げられました。東京地区も参加人数が減少しているようです。埼玉地区からは南谷さん、堀本さん、松平さん、吉田さん、山添の5名が参加しました。

今回は、全体で全勝者がいない中、3勝1敗が7名となり、スイス方式で南谷さんが4位、山添が6位の入賞となりました。今回から東京地区の同好会予算が増え、参加者全員が賞品を頂きました。

今後の囲碁同好会の活動予定は、次のとおりです。ご予定のうえ是非ご参加のほどお願いいたします。

- 1) 2018年10月27日(土)  
秋季東京・埼玉地区合同囲碁大会
- 2) 2019年3月上旬土曜日予定  
埼玉地区囲碁大会  
(囲碁同好会幹事 山添誠吾 記)

## ゆうゆうクラブ

第34回ゆうゆうクラブハイキングは、ゴールデンウィーク初日の4月26日(土)、日本一のつつじ庭園といわれる、広大な「館林つつじが岡公園」を訪れました。朝10時、館林駅前に33名集合。曇ひとつない快晴に恵まれた春の爽快な気候の中、各自マイペースで「つつじが岡公園」に向けて出発しました。ひたすら目的地を目指し早足で歩く人、久しぶりに会い近況話を交え談笑しながらのんびり歩く人、年齢や体力の違いもあって、歩き始めて10分ほど経つと先頭は見えなくなり、集団はバラバラに離れてしまいます。最近のハイキングは、いつもこのパターンです。

駅前から20分ほどで、町の中心部を流れる鶴生田川(つるうたがわ)の川岸に着く。両岸に連なる桜並木のふもとには約5000匹のこいのぼりが掲揚され、平成7年には、その数で世界記録に認定されたそう、雄大に泳ぐ姿は圧巻でした。

こいのぼりを見ながら15分ほど歩くと、目的地のつつじが岡公園に到着。全員揃って入園し、その後自由行動に。早速ビールを買い求め弁当をつまみに小宴会を催すグループもありましたが、それぞれ小グループに分かれてつつじ鑑賞となりました。

今年は気温の高い日が続いたためか、つつじの花の最盛期にはちょっと遅かった感有り。満開を過ぎて花がしおれている株も多く見られましたが、それでも広い園内で色とりどりの花を愛でる事が出来ました。一番の見所の、推定樹齢800年を超えるヤマツツジ「勾当内侍遺愛(こうとうないしいあい)と言うそうです」を始めとするつつじの古木群や、宇宙飛行士の向井千秋氏(館林市出身)が宇宙へ持って行った種子を発芽させた「宇宙つつじ」が植生されていました。

最後に入り口付近で集合写真を撮り解散、それぞれ帰路へ。連休初日で大変な混雑が予想されましたが、花もピークを過ぎ、園内はほどよい人出で自由気ままに歩き回ることができました。

駅前から公園まで良く整備された町並みのなか、生い茂った街路樹が春の直射日光を遮り、穏やかな気分で過ごせた一日となりました。

(ゆうゆうクラブハイキング幹事 栃木弘 記)

## ゴルフ同好会

心配された雨も明け方までにすっかり上がり新緑が眩しい夏日の5月24日に第39回ゴルフコンペを野田市パブリックゴルフ場けやきコースにおいて開催しました。

初参加の辻井望さん、中林優さんと紅一点の亀井さんの総勢20名が集い楽しいひと時を過ごしました。

上位者の結果は下記のとおりです。病み上がりの岡本さん、二宮さんが見事上位に入賞し健在を示されました。

今回は、11月7日(水)クリアビューでの開催を予定しています。正式には、後日ご案内いたします。多くの皆様のご参加をお待ちしています。

	氏名(敬称略)	グロス	HDCP	NET
・優勝	岡本 英騎	89	18.8	70.2
・準優勝	二宮 義博	95	24.8	70.2
・第3位	水口 秀明	84	12.8	71.2
・ベストグロス賞	稲葉 秀明	79		

(ゴルフ同好会幹事 小林幸夫 記)